

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

SEVRAGE D'UN PROCHE

Par **Martalain** Posté le 04/06/2022 à 08h57

2eme jour de sevrage en ambulatoire . Dur, très dur pour lui:: tous les effets secondaires liés au manque augmentent .
Je gère les médicaments. Niveau anxiolytiques., 3 SERESTA 10mg sont prescrits sur 24h mais c'est insuffisant pour le calmer..
Connaissez-vous la dose habituellement prescrite lors d'une cure?
Puis-je augmenter la dose?
MERC!

1 RÉPONSE

Moderateur - 07/06/2022 à 16h19

Bonjour Martalain,

En période de sevrage il est important de pouvoir consulter le médecin prescripteur, qui connaît la situation de votre proche, ou à défaut un autre médecin si vous avez des doutes sur la prescription ou s'il n'est pas joignable. Alcool info service ne peut pas vous donner de conseil médical à distance.

La situation a sans doute évoluée depuis 3 jours, j'espère qu'elle se sera calmée. En théorie le plus difficile a été passé mais il est toujours sur la fin de son sevrage.

Qu'avez-vous fait finalement ? Que s'est-il passé ?

Cordialement,

le modérateur.
